



10月の園だより

令和6年度 いぬかいこども園 NO.7



朝晩が少しずつ涼しくなりやっと秋が近づいてきている様です。日中はまだまだ日差しが強く暑い日が続いていますので、体調管理が難しいですね。暑い日でも涼しい時間を見計らって、各クラスが戸外遊びを楽しんでいます。日除けのある砂場や、大型遊具の下など利用しながら、友達と一緒に遊ぶ姿に、笑顔があふれています。9月の中旬から運動会に向けての練習が始まり、子ども達は汗をかきながらも1つ1つの競技に真剣に取り組んでいます。初めは1人1人が競技の内容を覚えることで精一杯でしたが、練習を重ねるうちに友達と協力し一緒に頑張る姿が見られるようになりました。その姿に成長を感じ、心の通った一場面に遭遇できたことがとても嬉しく思います。日々の積み重ねの成果を、運動会で十分に発揮できるように、健康に留意し、本番を待ちたいですね。夏の疲れが出てくる頃かもしれません、質の良い睡眠と栄養のある食事を心がけ、元気に過ごしていきましょう。



1日（火）	運動あそび
4日（金）	小運動会
12日（土）	大運動会
15日（火）	1号振替休み
17日（木）	さくらサッカー教室
〃	たんぽぽクッキング
21日（月）	身体計測（以）
22日（火）	さくら組社会見学（お弁当） (アフリカンサファリ)
〃	身体計測（未）
24日（木）	誕生会
25日（金）	すみれクッキング
29日（火）	運動あそび 避難訓練

※11月1日（金） 親子研修遠足（たんぽぽ・すみれ・さくら）
11月6日（水） 秋の遠足（お弁当をお願いします）



めばえ組のお友達も、仲良く遊んでいます。



10月4日（金）は9時30分から小運動会です。観覧自由ですが、園庭の外からの観覧、応援にご協力を宜しくお願い致します。

親子研修遠足（たんぽぽ・すみれ・さくら組）

11月1日（金） 白杵市総合公園

10時～12時（予定） 現地集合、現地解散

詳細は後日、案内を配布致しますので、確認をお願いします。

ボディペインティングをしました

ボディペインティングとは、絵の具に洗濯のりを混ぜて、指や手で感触や、色が混ざる不思議さを楽しみました！ダイナミックに遊びました



さて、僕は誰でしょう？



こんな色になっちゃった



祖父母学級で一緒に遊びました

9月13日、すみれ・さくら組の祖父母を迎えて、祖父母学級を開催しました。皆さん、若くて元気なおじいちゃん、おばあちゃんでした。太鼓やダンスを見て頂いたり、ふれあい遊びを楽しみました。これからもお元気でね(^_-)-☆



運動会の練習が始まりました

リボンがきれいに舞っています😊



異年齢で協力して競技をするよ！

バルーンおおきいな～まずは遊んでみよう！



太鼓の練習にも真剣に取り組んでます